



# REIT- UND FAHRVEREIN Hünfeld e.V.



Dressurlehrgang vom 7.-8. März 2015

## Dressurlehrgang vom 7.-8. März 2015 im RFV Hünfeld wieder ein voller Erfolg

Seit einigen Jahren ist er aus dem Vereinsgeschehen unseres Vereins nicht mehr wegzudenken:

Der Dressurlehrgang mit Peter Filß war auch diesmal gut besucht. 15 Pferdesportler und –innen ließen sich am 7. und 8. März von Richter und Ausbilder Peter Filß unterrichten und für die Turniersaison fit machen.

Mit den guten Anmerkungen, Hilfestellungen und Korrekturen durch Peter Filß sind damit alle Teilnehmer einen guten Schritt in ihrer Arbeit weiter gekommen und freuten sich über den gelungenen und erfolgreichen Lehrgang. Die neue Turniersaison für die Reiter des RFV Hünfeld und allen Gastreitern kann also getrost kommen!



*Text & Foto: Barbara Kiel*